

第45回ひろしまフラワーフェスティバルのステージで メキシコ合衆国・グアナファト州との親善・友好をアピールしました！

ひろしまフラワーフェスティバルは例年5月3日～5日に、広島市内中心部、平和大通りでのパレードやステージ、ひろばや展示、飲食店の出店などが行われていますが、今年は平和公園内の広島国際会議場を中心としたステージや花の展示などに縮小しての開催となりました。

当親善協会では、広島県国際課と共同で5月3日、広島国際会議場フェニックスホールのステージにおいて「～メキシコの音楽とともに～メヒコ・アミーゴ！今年もメキシコは友達！」と題して、メキシコ合衆国やグアナファト州の代表的な音楽や伝統舞踊を披露し、また広島県とグアナファト州のこれまでの交流をまとめた動画を視聴いただき、親善・友好をアピールしました。

当日配信された動画(YouTube)を皆さま、是非ご覧ください。

<https://www.pref.hiroshima.lg.jp/soshiki/38/flowerfes2022.html>

【ステージ演目】

	演目・内容
①	Camino de Guanajuato
②	交流紹介動画放映
③	Son de la Negra (舞踊：矢野あずさ)
④	Jarabe Tapatio (舞踊：中島エバ)
⑤	Cielito Lindo (スペイン語と日本語歌詞で歌唱)

*演奏・歌唱：エル・コンボ・デ・ラ・パス

*司会：ホルヘ・ロドリゲス(広島県国際交流員)





エル・コンボ・デ・ラ・パスの皆さんによる演奏



左から司会のホルヘさん、舞踊の中島エバさん、矢野あずささん



女性らしい衣装で華麗に踊る
矢野あずささん

男性に扮した衣装で踊りを披露する
中島エバさん





ステージ終了後、出演者と 当親善協会 金井名誉顧問、菖蒲田会長、奥村筆頭理事兼事務局長が記念撮影